

El choque de dos articulados de Transmilenio en la Autopista Norte con calle 131, que ayer dejó a 17 personas heridas, no sólo provocó interrogantes sobre la seguridad de los pasajeros del sistema, sino que además causó indignación en los ciudadanos la agresión en la escena del accidente que sufrió Ana María García, reportera gráfica del diario *El Tiempo*, a manos de agentes de la Policía Metropolitana.

García fue atacada por un uniformado cuando tomaba fotografías del accidente. "Me tiró al piso, me hizo una llave y luego me rompió la ropa. Yo sólo estaba tomando fotos y él intentó restringir la libertad de expresión", dijo la reportera, quien afirmó que denunciaría al policía por esta agresión.

Conocidos los hechos, el general Luis Eduardo Martínez, comandante de la Policía de Bogotá, ordenó una investigación y ofreció excusas a los medios de comunicación por lo que puede ser un abuso de autoridad.

En cuanto al accidente de los articulados de Transmilenio, funcionarios del sistema afirmaron que se produjo por la imprudencia de un peatón y que en 12 años de operaciones es la primera vez que se rompe el 'fuelle' o 'acordeón' que une a los vagones.

Al cierre de esta edición se conoció que ninguno de los 14 heridos que reportaron las autoridades distritales presentaba lesiones de gravedad. Entre enero y julio de 2012 la accidentalidad en Transmilenio ha dejado 216 heridos y 5 muertos.

<http://www.elespectador.com/noticias/bogota/articulo-382885-policia-investiga-agresion-periodista>